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今朝は児童集会が開かれました。今日は、図書員と代表委員の発表があり
ました。
図書委員からは、図書室に新しく入った本の紹介と読書週間について、代

表委員からは赤い羽根挙動募金についての話がありました。
１０月から学校図書館支援員が熊澤美雪さんに変わりました。


